



08.07.2015



15 Uhr
Neues Palais
große Wiese

18 Uhr
Golm
Haus 9

AWN PWGAWKSM



RELOADED



Das Mathematik-Institut verlässt (nun *wirklich*) das Neue Palais!
Um diesen Schmerz angemessen verarbeiten zu können, verabschieden wir den alten Standort mit einer gebührenden Feier.

Gegen 15 Uhr beginnt die Veranstaltung am Neuen Palais auf der großen Wiese. Dort möchten wir jedem die Gelegenheit geben, sich von dem alten Gebäude in andächtiger Stille zu verabschieden. Um über den Verlust hinwegzukommen, helfen wir uns gegenseitig mit Spielen wie Kubb, Frisbee und Fußball.

Um 17 Uhr startet dann der Trauermarsch mit „dem Goldenen Pi“ vom Neuen Palais Richtung Golm. Auf dem Weg begleiten wir euch mit einigen mathematischen Spielchen und einer mobilen Getränkekeke.

Um 18 Uhr, wenn der Marsch Golm erreicht hat, wird dort „das Goldene Pi“ im neuen Gebäude eingeweiht. Mit weiteren Getränken und einem gegrillten Angebot möchten wir euch seelischen Beistand leisten.

